
qqqqq Interrogazione n. 788
presentata in data 17 maggio 2012
a iniziativa del Consigliere D'Anna
“ Realizzazione della Residenza Sanit aria Assistenziale a Mondolfo”
a risposta Scritta

Premesso:
che esiste da molto tempo un patrimonio immobiliare pubblico situato proprio al centro di

Mondolfo e destinato all’erogazione dei servizi sanitari, ad oggi in parte inutilizzato;
che le patologie non acute della popolazione residente, in particolare di quella anziana,

potrebbero trovare adeguate risposte in una locale R.S.A. (a sostegno della quale è nato il
“Comitato per la salute pubblica”) anziché ricorrere al sempre più costoso ricovero ospeda-
liero;

Considerato:
che la richiesta di fondi per realizzare la R.S.A., come comunicato dall’assessore

Mezzolani durante un incontro pubblico tenutosi il 22 ottobre 2010, fu inoltrata al Ministero
della Salute;

che lo stesso assessore Mezzolani invitò esplicitamente le varie parti politiche a collabo-
rare affinché quanto richiesto andasse in porto;

che in data 3 dicembre 2010 il Ministero della Salute ha erogato un finanziamento pari a
€ 1.350.000 per la struttura sanitaria di Mondolfo;
che in data 30 gennaio 2011 è avvenuta la gara per l’appalto dei lavori;
che , decorso tutto l’anno 2011, i lavori non sono ancora iniziati.

INTERROGA

Il Presidente della Giunta per conoscere:
1) le decisioni politiche e amministrative necessarie affinché i lavori abbiano celere inizio;
2) la pianta organica del personale che dovrà operare nella R.S.A. e la sua organizzazione

operativa;
3) le eventuali azioni di potenziamento del Poliambulatorio di Mondolfo, prevedendo la

presenza di un medico dentista.


